



Pressemitteilung, 08. März 2024

ENERGIEregion Nürnberg e.V. unter neuer Geschäftsführung

Seit Anfang des Jahres 2024 ist Herr Peter M. Will neuer hauptamtlicher Geschäftsführer der ENERGIRegion Nürnberg e.V. Er übernimmt die Position von Herrn Dr. Jens Hauch (Helmholtz-Institut Erlangen-Nürnberg für Erneuerbare Energien), der seit 2013 als geschäftsführendes Vorstandsmitglied in Teilzeit für den Verein tätig war und im Zuge der Vorstandswahlen im November 2023 den Posten als Vorstandsvorsitzender von Herrn Dr. Michael Fraas übernommen hat.

Peter Will verfügt über langjährige Erfahrung in der Bauzulieferindustrie und war für namhafte Unternehmen und Start-Ups wie REHAU, Saint Gobain Baustoffhandel, Euraspiegel und Mirare tätig. Sein Studium der Betriebswirtschaft absolvierte er an der Technischen Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm und der Leeds Beckett University in England. Dabei hat sich der 58-Jährige stets für Lösungen im Bereich erneuerbarer Energien und Nachhaltigkeit interessiert und eingesetzt.

„Gemeinsam mit unseren Mitgliedern und dem Team der Geschäftsstelle möchte ich die Vereinsarbeit auf zentrale Themenfelder, wie Wärmewende, Gebäudesanierung, dezentrale Energiesysteme und die Nachhaltigkeit von Unternehmen, fokussieren und zum Nutzen der Metropolregion Nürnberg umsetzen. Wir wollen die Außenwahrnehmung des Vereins so gestalten, dass er für die regionalen Akteure ein attraktiver und wichtiger Partner bleibt und bei dem die Mitgliedschaft ein Must-have ist“, blickt Peter Will motiviert in die Zukunft. Er versteht sich als zentraler Ansprechpartner für Mitglieder, Partner und Förderer des Vereins, aber auch als Praktiker, der die Energiewende beschleunigen möchte.

„Mit Herrn Will als hauptberuflichem Geschäftsführer haben wir nun den nächsten Schritt in Richtung Professionalisierung der ENERGIRegion Nürnberg als Kompetenznetzwerk für Energie, Klimaschutz und Nachhaltigkeit in der Metropolregion Nürnberg getan. Das ist angesichts der großen Herausforderungen des Klimawandels und des derzeitigen wirtschaftlichen Strukturwandels auch absolut notwendig“, zeigt sich Dr. Jens Hauch von der Personalentscheidung überzeugt. „Ich freue mich auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit in den nächsten Jahren!“



Peter Will, neuer Geschäftsführer der Kompetenzinitiative ENERGIEregion Nürnberg e.V.; Foto: privat

Kurzportrait ENERGIEregion Nürnberg e.V.

Die Kompetenzinitiative ENERGIEregion Nürnberg e. V., als zentrale Netzwerkplattform für die Zukunftsfelder Energie und Umwelt in der Metropolregion Nürnberg, fungiert seit 2001 als Impulsgeber für innovative Projekte sowie als Schau- fenster für die regionalen Energiekompetenzen und fördert den rationellen Umgang mit Energie und Ressourcen.

Durch Dialogplattformen, Projektinitiativen und weitere Services forciert die ENERGIEregion den regionalen Technologie- und Wissenstransfer und stärkt die regionale Vernetzung und Kooperation ihrer 85 Mitglieder. Akteure aus Wirtschaft, Forschung, Politik, Verwaltung, Kammern und Verbänden arbeiten so gemeinsam an einer sicheren, kostengünstigen, klimaschonenden, akzeptierten und nachhaltigen Energieversorgung für die Metropolregion Nürnberg.

Vorstandsvorsitzender: Dr. Jens Hauch
Geschäftsführer: Peter Will

Weitere Informationen auf www.energieregion.de

Pressekontakt:

ENERGIEregion Nürnberg e.V.
Peter Will / Ursula Mohr
T +49 (0)911 / 2 52 96 24

peter.will@energieregion.de

ursula.mohr@energieregion.de